



Flower

10月号

R3. 10. 1

粉河保育園 すみれ組



少しずつ風が冷たくなり秋を感じるようになってきました。子ども達は、そんな秋の空の下を元気いっぱい駆け回っています。秋の自然といっぱい触れ合いながら、のびのびと過ごせるようにしていこうと思います。

運動会ありがとうございました！



大変暑い一日でしたが、応援ありがとうございました。子ども達はお家の人の応援のおかげで、いつも以上に大はりきりで年長さんらしく楽しそうに頑張ることができていました。この運動会で頑張れたことが自信に繋がり、一人ひとりがさらに成長できたことだと思います。これからも子どもたちの応援よろしくお願ひします！

お茶ごっこについて

21日(木)にお茶会ごっこをします。
白い靴下を履いて登園もしくは、持って来てください。

ふれあい柿体験について



10月13日 すみれ2組

10月14日 すみれ1組

服装：体操ズボン・上の服は自由
履きなれた運動靴

時間：8:40までに必ず登園してください！
※9:00に出発します。欠席や遅刻をする場合は必ずそれまでにご連絡ください。
※天候により雨具などが必要になるかもしれませんので、ご準備ください。
必要だと判断した場合は、またご連絡します。



4名のおともだちが
6歳になります。

※10月20日(水)10:00～誕生会をします。
誕生児の保護者の方はご出席ください。よろしくお願ひします。



クラブ活動が始まりました！！

5つのクラブの体験を通して、自分がやりたいと思うクラブを決めました。それぞれのクラブで思いきり楽しんでもらいたと思います。

☆木工クラブ…色々な形の木を釘や金づちを使って組み合わせ、自分の作りたいものを完成させていきます。

☆手芸クラブ…針と糸を使って、素敵なかawaiiグッズを作ります。

☆草履クラブ…着なくなった服を利用して、手編みで草履を作ります。

☆サッカークラブ…サッカーの基礎を教してもらいながら、友達とゲームを楽しみます。

☆書道クラブ…筆で文字を書く楽しさを知り、書道で自分を表現します。

❁子どもさんから、楽しかったことや頑張ったことなど、いっぱい話を聞いてあげてくださいね！